
 Cosmos St. Petersburg  Olympia Garden  Hotel                                         Cosmos St. Petersburg Olympia Garden Hotel
190013, Санкт-Петербург, Россия							 190013 St. Petersburg,Russia
Батайский пер. 3А										          Bataisky per. 3A
Тел.: +7 812 335 2270									               Tel.: +7 812 335 2270
ФОРМА БРОНИРОВАНИЯ / RESERVATION FORM
Cosmos St. Petersburg Olympia Garden Hotel
ПАРОЛЬ: Морской Петербург
Block № 6232803
Даты / Dates 18-20/06/2024

Фамилия / Last name					Click here to enter text.

Имя /First Name 					Click here to enter text

Дата заезда / Date of arrival				Click here to enter text.

Дата выезда / Date of departure 			Click here to enter text.

Категория номера / Room type				




Номера предоставляются при наличии/ Завтрак и налог включены / Стоимость регистрации иностранных граждан  - 290 рублей на человека
Rooms will be provided upon availability / Breakfast and VAT included / For foreign people registration fee is 290 RUB per 
person
- Стандартное время заезда в отель – 14.00
- Стандартное время выезда из отеля – 12.00
В соответствии с Федеральным законом от 29.07.2017 № 214-ФЗ «О проведении эксперимента по развитию курортной инфраструктуры» и Законом Санкт-Петербурга от 28.06.2023 № 419-81 «О введении на территории Санкт-Петербурга курортного сбора», на территории Санкт-Петербурга с 1 апреля 2024 года с лиц, достигших 18 лет, планирующих проживать в отеле более 24 часов, взимается курортный сбор в размере 100 рублей в сутки с человека./
In accordance with the Federal Law of July 29, 2017 No. 214-FZ “On conducting an experiment on the development of resort infrastructure” and the Law of St. Petersburg dated June 28, 2023 No. 419-81 “On the introduction of a resort fee on the territory of St. Petersburg”, on the territory of St. - St. Petersburg, from April 1, 2024, persons over 18 years of age who plan to stay at the hotel for more than 24 hours will be charged a resort fee of 100 rubles per day per person.

Телефон / Contact telephone number 			Click here to enter text.

E-mail 							Click here to enter text.

Условия отмены / Cancellation terms
1. Бронирование по специальному тарифу возможно до 04.06.2024
2. Бесплатная отмена бронирования –  04.06.2024
3. Отмена после  04.06.2024- 100% стоимости номера за отказ от каждого номера за полный период проживания 


Форма бронирования должна быть отправлена в Отель не позднее  04.06.2024
Reservation form should be sent to the Hotel no later than  04.06.2024

Я согласен с условиями поздней аннуляции или незаезда.		
I agree with terms of late cancellation and non-arrival.

Подпись/Signature: _____________________________________


ПОЖАЛУЙСТА, ОТПРАВЬТЕ СКАН ЗАПОЛЕННОЙ ФОРМЫ В ОТДЕЛ БРОНИРОВАНИЯ ГРУПП И МЕРОПРЯТИЙ  
E-mail: sales@wone-hotels.com
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Стандартный двухместный номер - 8

000

 рублей за сутки / Standard DBL- 

8000

 RUB per night 
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Стандартный одноместный номер - 7
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